
 

CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Comissão de Segurança Pública e Combate ao Crime Organizado 
 

 

REQUERIMENTO DE AUDIÊNCIA PÚBLICA Nº 
( Do Sr. Gurgel) 

 
 

                    Requer a realização de 
Audiência Pública para debater o PLP 4 de 
2019 que inclui o inciso XVIII ao art. 3º da 
Lei Complementar nº 79, de 7 de janeiro de 
1994, a fim de destinar recursos do Fundo 
Penitenciário Nacional para os Batalhões de 
Choque das Polícias Militares. 

 

 

Senhor Presidente: 

 

 

Nos termos do Art. 255 do Regimento Interno da Câmara dos Deputados, requeiro 

a Vossa Excelência a realização de reunião de audiência pública para discutir o PLP 

4 de 2019 que inclui o inciso XVIII ao art. 3º da Lei Complementar nº 79, de 7 de janeiro 

de 1994, a fim de destinar recursos do Fundo Penitenciário Nacional para os Batalhões 

de Choque das Polícias Militares dos Estados, aduzindo ainda para as Unidades 

Prisionais das Polícias Militares nos Estados em que hajam. 

 

Sugerimos convidar o Diretor Geral do Departamento Penitenciário Nacional 

Fabiano Bordignon, Diretor ou Chefe do setor vinculado ao repasse do Funpren no 

Ministério da Justiça e Segurança Pública, Comandante da Unidade Prisional da 

Polícia Militar do Estado do Rio de Janeiro Tenente Coronel Adriano de Siqueira 

Bulhões e representante a ser indicado pelo Comandante Geral da Polícia Militar do 

Estado de Goiás CORONEL PM Renato BRUM dos Santos, visto que autor da matéria 

reside nesse estado. 
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JUSTIFICAÇÃO 

 

O autor da matéria teve boa intenção em tentar promover a estruturação dos 

“Batalhões de Choque” e “Unidades Prisionais” das Polícias Militares dos Estados, que 

atualmente atuam no controle de distúrbios civis em áreas abertas e fechadas, 

incluindo-se aí a contenção de rebeliões em presídios e mais recentemente recebendo 

presos civis. 

É sabido do atual quadro de degradação que as instituições de segurança 

pública vem sofrendo a alguns anos e achamos meritório o debate em prol de 

resolvermos essa deficiência, a liderança do governo nos pede que façamos essa 

audiência pública para amadurecer essa ideia bem como, se o caso melhorar nosso 

relatório apresentado. 

 

Diante ao exposto, no sentido de melhorar as condições de trabalho de nossos 

agentes de segurança pública, solicitamos apoio dos nobres pares para a aprovação 

do presente requerimento, 

 

 

Sala das Sessões, em          de                                  de 2019. 

 

 

______________________ 

Deputado Gurgel 


